



東神の倉清涼保育園

暦の上では、立春を迎えています、もう少し寒い日が続きそうです。

先月は、発表会にご参加いただきありがとうございました。練習では、手遊びや踊りを音楽に合わせてながら表現することを楽しめました。

さくらんぼ組は、お友達に興味を示し、お友達を目で追ったり、同じ遊びをして目を合わせて笑い合ったり、声を上げて喜んでいきます。共感することの楽しさや喜びを感じられるようになってきたようです。

莓組は、靴下やズボン等自分で履いてみようとい欲的になりました。“自分で！”“やって！”という気持ちが交差することもあります、**「やってみようとする気持ち」**を大切に寄り添っていきたくと思います。

まだまだ寒い日が続きますが保育士と追いかけてっこをして体を動かして沢山遊びたいと思います。今月も引き続き、手洗い、換気等に気をつけ、健康に留意しながら過ごしていきたいと思います。

### 今月のねらい

- さくらんぼ組
- ・保育士に見守られながら安心感を持って生活を送る。
  - ・室内外で探索活動を十分に行いながら好きな遊びを楽しむ。
- 莓組
- ・簡単な身の回りのことを自分なりにやってみようとする。
  - ・保育士や友達と一緒に簡単な言葉のやりとりをしながらごっこ遊びを楽しむ。

### 今月の手遊び

♪十べいさんと八べいさんが

十べいさんと八べいさんがケンカして  
追ってけ 逃げて × 2

井戸の中に落ちちた

頭を出したらどし～ん

あいたたたった × 2

ごめん ごめん ごめん



### 今月の歌

♪鬼のパンツ

♪こぶたたぬききつね



## 檸檬組だより

東神の倉清凉保育園

今年度も残りあと2ヶ月になりました。一日一日を大切に、園庭などで思いっきり遊び楽しんで過ごしたいと思います。

先月は、お正月遊びで沢山遊びました。紙コップのコマは、「難しい」「どうやったらいいかな」と子ども達なりに考えて遊んでいました。凧あげでは、アンパンマンの顔をどんな顔だったか思い出しながら作っていました。完成した凧がなるべく高く上がるように、思い切り走って息を切らせながら遊んでいました。

また、発表会へ向けての練習にも一生懸命取り組んでいました。檸檬組の部屋で練習をしている時は、歌も踊りもとても元気よく出来るのですが、他クラスの子がお客さんとして見ていると、緊張で表情や動きが硬くなってしまっていました。練習を重ねるごとに少しずつ、みんなの前で出来るようになってきていました。本番は、それぞれみんな精一杯頑張ることができたと思います。蜜柑組になって、劇に取り組むみんなを想像すると胸がいっぱいになりました。

今月も感染症が流行りやすい時期なので、手洗いと水分補給をしっかりと行いながら過ごしていきたいと思います。



### 《今月のねらい》

- ・身近な自然に触れながら健康に過ごす。
- ・寒さに負けず、戸外で身体を動かして遊ぶ。



### 《今月の歌》

♪コンコンクシャン  
♪ロンドン橋おちる

### 《今月の俳句》

・鬼の目にも涙

意味…どんなに冷酷で

無慈悲な性格の

人であっても、

同情や憐れみを

感じ涙を流すこと

もあるのだと

いうこと。